

Sehr geehrte,

Bezugnehmend auf Ihr Schreiben vom 03. Dezember 2024 mit der Bitte um Stellungnahme zu den Vitalis Magnesium 250 mg Tabletten nehmen wir wie folgt Stellung.

Der Frontseite der Faltschachtel ist neben den drei Blasen deutlich zu entnehmen, dass es sich um eine Verpackung mit 150 Tabletten handelt.

Diese drei Blasen stehen im Bezug zum generellen Vitalis Sortiment und sind auch auf sämtlichen weiteren Nahrungsergänzungsmitteln der Vitalis – Reihe wie, z.B. der A-Z -, Calcium – oder Vitamin C – Tabletten aufgedruckt.

Alle unsere Produkte sind vor Markteinführung durch ein unabhängiges, externes, akkreditiertes Prüfinstitut auf die Verkehrsfähigkeit und Kennzeichnung untersucht worden. Hierzu gehört auch die Prüfung des Layouts.

Bei den o.g. Überprüfungen konnten keine Abweichungen / Auffälligkeiten festgestellt werden, so dass die Verkehrsfähigkeit ohne Hinweis / Bemerkung erteilt wurde.

Aktuell stehen wir jedoch im Austausch mit dem Kunden, die Layouts für die nächste Druckauflage zu überarbeiten. Hierzu sollen die Tabletten dann auch individualisiert auf dem jeweiligen Layout abgelichtet sein.

Einen Zeitplan für eine potenzielle Umstellung können wir Ihnen aktuell leider nicht nennen.

Für Rückfragen stehen wir Ihnen jederzeit sehr gerne zur Verfügung.

Beste Grüße



Laborleitung Qualitätssicherung

PHARCoNA GmbH
Benzstraße 1
D-48683 Ahaus

www.pharcona.de